



## Educadores marcharon porque no hay administrador provisional

Por Autopista en Talcahuano caminaron los profesionales de la educación de la comuna chorrera, debido a la crisis que enfrenta la comuna en términos de educación. Si bien, los sueldos correspondientes a julio se pagaron sin problemas, se esperaba la llegada del administrador provisional para agosto, y el cargo no ha sido designado.

Desde el municipio indicaron que han avanzado en los requerimientos que piden desde el nivel central para que se determine la llegada, pero hasta el momento

no han establecido una fecha.

La presidenta del Colegio de Profesores de Talcahuano, María Angélica Bello, contó que están preocupados porque las autoridades habían prometido que el administrador provisional estaría en agosto. Asimismo, muchos trabajadores se han enfrentado a diversas deudas que han afectado su vida personal. Las cotizaciones obligatorias se han saldado, pero mantienen atrasos referente a los pagos de instituciones privadas, como bancos.

“Lo único que se espera ahora

es que sí llegue el administrador provisional, porque lo que nos dijo el ministro (Educación) era que él llegaba a pagar los sueldos de agosto. Estamos confiados en eso, que puede llegar, pero a su vez el compromiso que tiene que tener el alcalde con el pago de las deudas atrasadas. Por lo que nos informó el seremi (Educación), los pagos atrasados se pagan de presupuesto de la Seremi, ellos hacen los contactos con las empresas, establecen algún acuerdo, tratan de rebajar los intereses, pero esa plata no llega al municipio”,



La movilización se llevó a cabo en Autopista de Talcahuano.

explicó la representante de los profesionales.

Es importante recordar que la educación municipal en Talcahuano enfrenta una de sus crisis más graves, ya que la deuda acumulada supera los 9 mil 500 millones de pesos, y por eso desde hace un mes se pide un administrador provisional.